

No. 7

LES GASPILLAGES DE M. FLYNN

\$57,233.39 EN PATURE, A DES MIGNONS

Le jeune et intéressant ministre qui fournit la copie — pas la ficele — au *Courrier du Canada* ayant révoqué en doute les dispositions de l'hon. M. Marchand pour l'économie, il nous a pris fantaisie de faire une petite excursion dans les domaines de M. Flynn. Cela nous a procuré l'agrément d'une chasse merveilleuse.

S'il administre comme premier ministre de la même façon qu'il a administré durant quatre ans le département des terres, vous allez voir ce qu'il faut attendre de M. Flynn, quant à l'économie.

Durant les quatre ans du gouvernement Mercier, les traitements payés aux employés permanents du département des terres se sont élevés en tout à \$175,923.64. Durant les quatre ans de M. Flynn, ces mêmes traitements ont atteint le chiffre de \$186,313.65, ce qui fait une augmentation de \$10,390.01 pour les quatre ans.

Que pensez-vous de cela, brave confrère du *Courrier* ?

Prenez garde à votre chef, le premier ministre : il est évident qu'il vous joue des tours. Il est pire que ce pauvre M. Duhamel, que vous avez pourtant dénoncé jusqu'après sa mort.

Mais attendez, il y a pis que cela.

Sous M. Mercier, les agences du département des terres ont coûté \$118,893.13 pour les quatre ans. M. Flynn a porté ce chiffre à \$138,779.60 pour les quatre ans de son administration, ce qui fait une augmentation de \$19,886.47.

Que pensez-vous de cela, notre confrère ministre ? Est-ce bien cela que vous appelez de l'économie ?

Pour la protection des forêts contre le feu, M. Mercier a dépensé \$16,550.21 et M. Flynn \$28,447.35, ou \$11,897.14 de plus.